
 

令和元年度 第１回匝瑳市社会教育委員会議 会議録 

 

１ 日  時  令和元年１０月３０日（水） 

開会 午後２時００分   閉会 午後２時４５分 

 

２ 場  所  野栄福祉センター ２階娯楽室 

 

３ 出席委員  押尾悦子委員、石川浩之委員、依知川雅一委員、礒部範夫委員、 

石和田秀雄委員、海宝由利子委員、伊藤敏江委員、石井綾佑子委員 

 

４ 出席職員 

        教育長           二村好美 

（事務局）  生涯学習課長        増田善一 

公民館長          神子和男 

        図書館長          渡邉保行 

生涯学習班主査（統括）   宇井信一 

     スポーツ振興班主査（統括） 熱田誠寛 

     生涯学習班主査       野平智久 

 

５ 開  会  

 

６ 社会教育委員会議議長あいさつ 

 

７ 教育長あいさつ 

 

８ 議 事 

（１） 令和元年度匝瑳市生涯学習事業（９月末現在）の実施状況について 

① 生涯学習関連事業   野平主査、熱田主査（統括）より説明。 

② 公民館関連事業    神子館長より説明。 

③ 図書館関連事業    渡邉館長より説明。 

（２）その他  

台風等による生涯学習関連施設への被害状況について、増田課長より報告をした。 

 

【概要】 

議事（１）令和元年度匝瑳市生涯学習事業（９月末現在）の実施状況について 

委員Ａ：パークゴルフ場について、１期と２期の工事の契約金額はいくらか。 

事務局：パークゴルフ場の１期の工事については２つ契約があり、施設の改修工事が

141,922,800 円、造成工事が 133,963,200 円、合計 275,886,000 円である。２期

の工事については、10 月 24 日に２つ契約しており、外構工事が 59,180,000 円、



 

植栽工事が 91,300,000円、合計 150,480,000円である。 

委員Ｂ:飯高檀林コンサートについて、十数年前は実行委員も若くかなり熱が入っており、

手作りのコンサートとして熱心にやっていただいた記憶がある。３年前に実行委

員会があり、どこもそうだと思うが高齢化してきているということを伺った。今

回のように台風や荒天の場合、中止か、あるいは実施するのかという判断を事務

局にお願いできればという考えもあるが、事務局の負担が増えるとか現状はどの

ようなものであるか、負担が増えているなど課題があれば教えてほしい。 

事務局:檀林コンサートは実行委員会を組織して実行しているが、実行委員については委員

が言うように年齢があがってきており新陳代謝を図らなければいけないとの話が

あることは聞いている。今年の檀林コンサートは台風のため中止となったが、そ

の判断は１０月１０日に実行委員会の委員長、副委員長が教育委員会に来庁し、

教育長及び事務局と協議を行い、災害の恐れがあるということで中止の判断とな

った。現在、特に負担が増えているなどの課題はない。 

 

９ その他   今後の予定について３件の連絡事項を伝えた。 

 

１０ 閉 会 

 


